



## Demografischer Wandel in Heppenheim - Leben-Wohnen-Arbeiten

### Welche Zukunft bringt die Zukunft?

Der demografische Wandel stellt uns alle vor neue Herausforderungen. Spürbar werden demografische Veränderungen an der wachsenden Zahl älterer Menschen, an der sinkenden Geburtenzahl und fehlenden Fachkräften.

Innovation und Digitalisierung sind Stellschrauben zur Gestaltung zukünftiger Lebensbedingungen, die von einem wachsenden Anteil von Renten- und Leistungsempfängern und einer sinkenden Erwerbsbevölkerung geprägt sein werden. Viele Produktionen lassen sich problemlos in andere Teile der Welt verlagern. Manche werden dringend hier benötigt, wie beispielsweise Gesundheitswesen, Pflege und Handwerk. Nicht zuletzt geht es auch um die Vereinbarkeit von Familie, Beruf und Pflege.

Die Bürgerstiftung Heppenheim sieht in den Auswirkungen des demografischen Wandels ein Thema, das uns alle angeht. Sie lädt daher alle Interessierten zu einem Vortragsabend ein, bei dem Nikolaus Teves referieren wird. Herr Teves ist Vorsitzender des Kreissenioresenbeirates, Mitglied im Lenkungskreis demografischer Wandel der Metropolregion Rhein-Neckar und langjähriger Begleiter von Demografie - Projekten für das Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend. Er wird wichtige Themen des demografischen Wandels vorstellen und Möglichkeiten zeigen, wie jeder einzelne damit umgehen kann.

Die Bürgerstiftung Heppenheim, 2016 gegründet, hat sich zum Ziel gesetzt, eine nachhaltige Entwicklung der Kreisstadt Heppenheim durch bürgerschaftliches Engagement und ehrenamtliche Arbeit zu fördern.

**Die Veranstaltung findet am Donnerstag, den 08. November 2018, 19.30 Uhr im Marstall in Heppenheim statt. Die Teilnahme ist kostenfrei.**

Im Anschluss an den Vortrag ist bei einem Glas Wein Gelegenheit zum Gedankenaustausch zum aktuellen Thema und auch zum Kennenlernen der Bürgerstiftung Heppenheim.